

PETRÓLEO VACA MUERTA RENOVABLES ELECTRICIDAD ÚLTIMAS NOTICIAS Gutiérrez: «En YPF estamos alcanzando hitos y no gueremos que el ruido electoral nos distraiga

ECONOMÍA

Enviar

CATEGORÍAS

Elegir categoría

EMPRESARIALES

SUSCRIPCIÓN AL NEWSLETTER

Email *

Los campos marcados con * son requeridos

PAREX Y ECOPETROL ANUNCIAN **DESCUBRIMIENTO DE GAS Y** PETRÓLEO EN ARAUCA

РЕТКÔLEO Home → Petróleo → Parex y Ecopetrol anuncian descubrimiento de gas y petróleo en Arauca

① 11 JUNIO, 2019 /

COMPARTIR:

INICIO





GAS







Ambos socios confirmaron que el hallazgo se presentó en el bloque Capachos, Arauca, a 18.852 pies de profundidad.

Un descubrimiento de **gas** y **petróleo** se registró en el pozo **Andina Norte-1**. <mark>Ecopetrol</mark> y **Parex**, socios igualitarios en el bloque Capachos ubicado en Tame, Arauca, confirmaron que la reserva se encuentra a 18.852 pies de profundidad.

<mark>trol</mark>, mediante un comunicado, detalló que la producción petrolera de este pozo registra un promedio de 2.785 barriles por día, y 4,3 millones de pies cúbicos de gas. Lo anterior en la formación Guadalupe. En cuanto a la formación Une, el comportamiento productivo es de 621 barriles por día y 1,5 millones de pies cúbicos de

"La prueba de producción del pozo en la formación Guadalupe comenzó el 5 de junio de 2019. A la fecha se han recuperado 9.398 barriles de petróleo liviano de 40 °API, así como 14 millones de pies cúbicos acumulados de gas natural", manifestó Ecopetrol .

Se espera que la plataforma de perforación sirva para realizar más adelante el pozo Andina-3. Hasta la fecha, la producción total que tiene el bloque Capachos de de 5.100 barriles por día.

"La presencia de crudo liviano en Andina Norte-1 ratifica que esta es una zona de gran prospectividad para Colombia, donde esperamos seguir consolidando hallazgos y posteriores desarrollos que nos permitan seguir aumentando las reservas de crudo y gas para los colombianos", dijo Felipe Bayón Pardo, presidente de

Fuente: El Espectador.

TAGS GAS

Artículo previo

Próximo artículo -

Tras el enfrentamiento de la UOCRA, el ...

La UOCRA no para de expresar las ...











ARTÍCULO RELACIONADO MÁS DEL AUTOR



control de una petrolera

② 24 OCTUBRE, 2017 /



Bolivia podrá vender gas a consumidores finales de la Argentina

② 14 MARZO, 2019 /



Reducirán el precio del gas que pagan a petroleras para ahorrar \$ 16.000 millones



Gutiérrez reclamó a Nación que revea la «tasa ecológica»

@ 29 NOVIEMBRE, 2017 /



Fuerte apuesta de Chevron e YPF al shale neuquino

② 23 OCTUBRE, 2017 /



China logró producir gas a partir de «hielo combustible»

② 24 NOVIEMBRE, 2017 /





Copyright © 2017 por RunRun Energético RNPI N° en trámite – Issn en trámite

SOBRE NOSOTROS

nos un grupo de profesionales que desarrolla sus actividades en el sector energético y entendemos las necesidades de los miembros de este rubro. El tiempo es dinero y la información es poder. Runrún energético es el sitio en el que ahorrará tiempo porque tendrá toda la información del mercado en un solo lugar.

☑ info@runrunenergetico.com



